

Anuncian designación de nuevo vicerrector para sede USS Valdivia

CAMBIO. *Juan Andrés Varas reemplaza en el cargo a Pablo Hoffmann, quien asume en Relaciones Institucionales.*

La Universidad San Sebastián (USS) informó que el dr. Juan Andrés Varas Braun asume como nuevo vicerrector de la sede Valdivia, en reemplazo de Pablo Hoffmann León.

El nuevo vicerrector es abogado de la Universidad de Chile, doctor en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid y cuenta con una destacada trayectoria en el ámbito académico y de gestión universitaria.

Ha desempeñado diversos cargos en la Universidad Austral de Chile (UACh), donde fue prorector, secretario general y cuatro veces decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, entre otros.

Además, ha ocupado rele-



JUAN ANDRÉS VARAS.

vantes roles en el ámbito público, como intendente de la Región de Los Ríos, miembro de la Comisión Asesora para la Descentralización y el Desarrollo Regional, integrante del Conse-

jo de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas y abogado integrante de la Corte de Apelaciones de Valdivia.

AGRADECIMIENTOS

El rector de la USS, Hugo Lavados, agradeció la gestión de Pablo Hoffmann León, quien encabezó la creación de nuevas carreras, la ampliación de la infraestructura universitaria y la consolidación del proyecto educativo de la universidad en la región de Los Ríos.

“Su visión y compromiso han sido claves en el fortalecimiento y proyección de la USS en la región, por lo que continuará ligado a la casa de estudios como director de Relaciones Institucionales de la sede Valdivia”, dijo Hugo Lavados. ☞